



DIPUTACION PROVINCIAL DE BURGOS  
DIPUTADO  
GRUPO SOCIALISTA



**D. JOSÉ MARÍA JIMÉNEZ GONZÁLEZ, PORTAVOZ DEL GRUPO DE DIPUTADOS DEL PSOE DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS Y AL AMPARO DE LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 97/3 DEL REGLAMENTO DE ORGANIZACIÓN, FUNCIONAMIENTO Y RÉGIMEN JURÍDICO DE LAS ENTIDADES LOCALES, PRESENTA ANTE EL PLENO DEL 6 DE FEBRERO DE 2014 LA SIGUIENTE:**

## **PROPOSICIÓN**

### **INSTAR A LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN A RETOMAR EL CONVENIO DE REDES DE ABASTECIMIENTO**

#### **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.**

La renovación de redes de abastecimiento y depuración de aguas motiva buena parte de las solicitudes de ayuda de los ayuntamientos de la provincia. Sin embargo, esta Diputación abandonó ya hace casi cuatro años la convocatoria específica de subvenciones para estos fines.

Desde la última edición de estas ayudas, en el año 2010, dotada con 900.000 euros y de la que la Junta de Castilla y León se ‘descolgó’ a efectos prácticos, los ayuntamientos de la provincia no han vuelto a tener la ocasión de solicitar este tipo de subvenciones, pero esto no significa que no sean necesarias.

De hecho, para compensar la ausencia de esta convocatoria, los ayuntamientos que necesitan mejorar sus redes de abastecimiento se están acogiendo a las ayudas de urgente necesidad, hasta el punto de que cerca del 70% del montante global de las mismas se acabó destinando a estos cometidos el año pasado. Se trata de una prueba contundente de que el abastecimiento y la depuración de aguas continúa siendo una asignatura pendiente en la provincia.

Y esta carencia no se refiere solo a la mejora de las redes, puesto que aún existen núcleos de población, barrios o diseminados, que carecen de suministro de agua corriente, como es el caso de Las Machorras.

Disponer de este servicio hoy en día es de extrema necesidad para la vida en cualquiera de sus vertientes, gozar de una calidad de la misma acorde a nuestros tiempos, y para desarrollar con garantías plenas una actividad profesional, entre otras cosas.



DIPUTACION PROVINCIAL DE BURGOS

DIPUTADO  
GRUPO SOCIALISTA



Pero esta no es la realidad que se dibuja en la provincia burgalesa. En verano son muchos pueblos los que requieren de servicios externos de abastecimientos por diferentes motivos, y cada vez que se acerca el periodo estival para los vecinos, alcalde y corporación, es tiempo de echarse a temblar.

En otros casos, y estos no son testimoniales, las redes de abastecimiento están obsoletas, caducas y completamente deterioradas y podridas por el paso del tiempo, lo que provoca importantes fugas, un mantenimiento costoso de la red y un encarecimiento desmesurado por un servicio ínfimo que, en algunos casos, ni siquiera puede garantizar que el agua sea potable.

Por todo ello, el Grupo Socialista solicita al Pleno:

-Que inste a la Junta de Castilla y León a retomar el convenio de redes de abastecimiento con esta Diputación y a que, dentro del mismo, habilite una partida presupuestaria de 1,5 millones de euros para este fin.

-Que una vez aprobado este convenio, la Diputación apruebe la convocatoria pública de redes de abastecimiento y de purificación con la mayor celeridad posible.

**En Burgos, a 3 de febrero de 2014**

JOSÉ MARÍA JIMÉNEZ GONZÁLEZ

Portavoz del Grupo Socialista

**A/A PLENO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE BURGOS**